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col Governo francese per regolare la questione 
dei danni di guerra subiti da cittadini ita-
liani sulla fronte franco-tedesca. 

« Basso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non creda disporre che, uniformandosi al 
criterio dell'avvicinamento delle stazioni 
delle Calabro-Lucane agli abitati, venga al 
più presto stabilito che la stazione di Sant'Ar-
cangelo sia ubicata sulla riva destra del-
l'Agri, così come era stato disposto nel pri-
mitivo progetto, anziché trasportarla al di 
là del fiume, quasi ad irridere al nome del 
Paese. 

« Cerabona ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, e il ministro della guerra, 
per conoscere se rispondano a verità i fatti 
narrati da una parte della stampa estera, 
relativi ad un sanguinoso conflitto fra i Reali 
carabinieri ed alcuni contadini croati della 
Dalmazia. 

« De Martino, Siciliani, Bonardi, Gasparotto 
Poggi, Pietravalle, Coda, Federzoni, 
Scialoia, De Capitani d'Arzago, Sar-
rocchi, Maury, d'Ayala, Tofani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e d'agricoltura, sulle 
ragioni del ritardo della sistemazione della 
tenuta di Persano (Salerno) e sulla richiesta 
di coltivazione della medesima da parte della 
Cooperativa agricola fra agricoltori della 
provincia di Salerno. 

« Capasso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria e del commercio, circa 
l'urgenza della concessione di nuovi fondi per 
il contributo dello Stato nel pagamento degli 
interessi dei mutui occorrenti per l'edilizia 
popolare. 

« Conti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, sulle condizioni morali ed 
economiche dei medici provinciali; e sugli 
intendimenti del Governo circa la concessione 
ad essi di un'indennità di carica che risponda 
alla funzione di capi dell'Ufficio sanitario 
provinciale. 

« Conti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e della marina, per sape-
re se sono informati della lentezza con cui si 
liquidano tutte le vecchie pendenze, tra 
cittadini ed amministrazioni interessate, in 
ordine ad occupazione o esproprio di pro-
prietà private, fatte ai fini della difesa na-
zionale ; e se non credano di sollecitare 
quelle liquidazioni affrettandone, nell'in-
teresse pubblico e privato la rapida e defini-
tiva soluzione. 

« Chiudenti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere per quali 
ragioni non si sono ancora tradotti in pro-
getti legislativi i voti presentati alla Ca-
mera dalla Giunta generale del bilancio e 
da essa accolti durante la discussione del 
progetto sull' « Avocazione allo Stato dei 
profitti realizzati in conseguenza della guer-
ra » e chiedo, in pari tempo, quali siano al 
riguardo gli intendimenti del Governo. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Casalini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell 'interno, per sapere in base a quali 
disposizioni vennero internati nel novem-
bre 1918 nel campo di concentramento di 
Isernia ed in provincia di Alessandria, 509 
liberi cittadini italiani di Primiero, per or-
dine dell'autorità militare, sottoponendoli 
a privazioni e a stenti da determinare la 
morte di sei e gravi infermità nella mag-
gior parte degli altri. 

« Chiedo inoltre perchè non è stato esteso 
agli stessi suddetti internati il trattamento 
usato per altri cittadini di Primiero inter-
nati dall'Austria, i quali per soli danni 
morali vennero a percepire dal Governo 
d'Italia delle somme fino a 60,000 lire per 
persona. 

« Domando che vengano assodate le re-
sponsabilità dell'iniquo trattamento e ven-
gano puniti i colpevoli di tale provvedi-
mento. (£ ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bergamo ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblio^, per sapere 
se non creda giusto e opportuno provve-
dere alle disgraziate condizioni nelle quali 
si trovano gli studenti già legionari a Fiu-
me, prendendo le seguenti disposizioni: 
1° riconoscimento dei titoli di studio otte-


